



Comunicado de Prensa No. 196-11
México, DF., 28 de junio de 2011

Se generó la primera Tormenta Tropical *Arlene* del Golfo de México, a partir de la intensa onda tropical número 4

- Zona de alertamiento desde Barra de Nautla, Veracruz hasta Bahía de Algodones, Tamaulipas
- Se difunden actualizaciones de este fenómeno, a través de <http://smn.cna.gob.mx>, así como en la cuenta de Twitter @huracanconagua

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) perteneciente a la Comisión Nacional del Agua (Conagua), informa que la Tormenta Tropical *Arlene* se encuentra a 450 kilómetros (km) al Este – Sureste de Tampico, Tamaulipas, con movimiento hacia el Oeste – Noroeste a 11 kilómetros por hora (km/h) con vientos máximos sostenidos de 65 km/h y rachas de 85 km/h.

Arlene genera fuertes nublados sobre los estados de la Península de Yucatán, Sur del Golfo de México, Sur de Tamaulipas, Oriente de San Luis Potosí, Hidalgo, Puebla, Tlaxcala, Veracruz y Tabasco.

El pronóstico para las próximas horas de desplazamiento y evolución del sistema es aumento de velocidad de vientos máximos sostenidos a 75 km/h y rachas de 90 km/h, con lluvias superiores a 100 milímetros (mm) en los estados señalados, con máximos puntuales de 300 mm por efectos orográficos.

Se recomienda a la población en general de las regiones señaladas atender las recomendaciones que emita el Sistema Nacional de Protección Civil (Sinaproc), consultar los avisos de tormentas intensas y granizadas, así como los mapas de áreas de vigilancia por tormentas intensas y por sistemas meteorológicos relevantes que se difunden en la dirección de Internet <http://smn.cna.gob.mx>, así como las actualizaciones en la cuenta de Twitter @huracanconagua

ooOoo